



Protokollauszug
24. Sitzung vom 12. Dezember 2018

340/2018 33.03.138 Kleine Anfrage von Heidemarie Busch betreffend "Wagistrasse"
Beantwortung

1. Kleine Anfrage

Am 7. November 2018 wurde von der Gemeindeparlamentarierin Heidemarie Busch die folgende Kleine Anfrage betreffend "Wagistrasse" eingereicht:

"Am Anfang der Wagistrasse, von der Gasometerstrasse aus gesehen, sind zwei grosse Steinkissen auf der Strasse. Diese gewollten Hindernisse sind in Begegnungs- und Tempo 30-Zonen üblich. An der Wagistrasse gilt Tempo 50, Schulen, Kindergärten oder ein Altersheim sind nicht in der Nähe. Es ist ein reines Industriegebiet.

Fragen:

1. *Gibt es einen Grund, warum diese Behinderungen auf einer Industriestrasse sind?*
2. *Ist der Stadtrat bereit, wenn kein Grund (mehr) vorliegt, diese Hindernisse zu entfernen?"*

2. Antwort des Stadtrates

Frage 1: Gibt es einen Grund, warum diese Behinderungen auf einer Industriestrasse sind?

Antwort:

Der Stadtrat plante im Jahr 2007 in der Wagistrasse, im Hübler und in der Unterdorfstrasse eine Tempo 30-Zone einzuführen. Gemäss der damaligen Stellungnahme der Kantonspolizei Zürich, Verkehrstechnische Abteilung, eignet sich die Wagistrasse für eine Tempo 30-Zone nicht. Sie schrieb damals: *"Aufgrund des hohen Geschwindigkeitsniveaus (V85% Wert 60/63 km/h), der wenigen vorgesehenen Massnahmen und der mehrheitlich gewerblichen Nutzung lehnen wir die Einführung einer Tempo 30-Zone ab."*

Um die Sicherheit der Verkehrsteilnehmenden trotzdem zu erhöhen und die Geschwindigkeit zu reduzieren, liess der Stadtrat zwei Vertikalversätze am Anfang der Wagistrasse einbauen. In der Folge reduzierte sich das Tempo der Automobilisten wunschgemäss.

Frage 2: Ist der Stadtrat bereit, wenn kein Grund (mehr) vorliegt, diese Hindernisse zu entfernen?

Antwort:

Der Stadtrat ist gemäss den obenstehenden Ausführungen nicht bereit, im aktuellen Zeitpunkt die Hindernisse zu entfernen.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Kleine Anfrage von Heidemarie Busch betreffend "Wagistrasse" wird im Sinne der vorstehenden Ausführungen beantwortet.
2. Mitteilung an
 - Fragestellerin
 - Gemeindeparlament
 - Abteilungsleiter Sicherheit und Gesundheit
 - Archiv

Status: öffentlich

Stadtrat Schlieren

Markus Bärtschiger
Stadtpräsident

Ingrid Hieronymi
Stadtschreiberin